

## Baumspende



Seit einigen Wochen steht direkt hinter der Bank an Loch 9 ein junger Baum. Diesen hat die Damen-Mannschaft AK 50 zur Erinnerung an Marlene Schmitz, die im vergangenen Jahr verstorbene Seniorchefin der GOBA, setzen lassen. Zusätzlich zu den Damen der AK50 beteiligten sich mit Katharina Eggert, Daniela Fehr und Isabel Knappheide drei Spenderinnen aus der DGL-Mannschaft 2023 sowie eine weitere Dame, die aber lieber anonym bleiben möchte, an den Kosten für den Baum.

Unser langjähriges Mitglied Gert Rüppell hörte von der Aktion der AK50-Damen und hat sich ebenfalls mit einer Spende beteiligt.

Das unlängst auf der eigenen Anlage ausgetragene Heimspiel, das die AK 50 Damen souverän gewannen, nutzte das Team um

Mannschaftsführerin Petra Kamps - bis auf die an diesem Tag abwesende Kornelia van der Velden - vor dem Baum zu einem Foto zusammen zu kommen.

Camillo Kluge  
Pressewart